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Социальный диагноз

С Лениным в сердце

Партийная жизнь

Контакты

Коммунисты Бийска
подвели итоги

Коммунисты Бийского местного отделения КПРФ провели отчётно�
выборную конференцию. Повестка дня включала в себя отчёты о проде�
ланной работе районного комитета партии и контрольно�ревизионной
комиссии. В конференции приняли участие секретарь Алтайского край�
кома КПРФ Иван Шевченко, первый секретарь Барнаульского горкома
КПРФ, руководитель фракции коммунистов в гордуме Андрей Сартаков.

ПО СЛОЖИВШЕЙСЯ партийной тради�
ции мероприятие началось с вручения
грамот секретарям первичек, отличив�

шимся на поприще агитационно�пропагандист�
ской деятельности: Михаилу Никитину, Людми�
ле Плехановой и Николаю Синкину.

Ключевым в работе конференции стал от�
чётный доклад, с которым выступила замести�
тель первого секретаря райкома КПРФ Вален�
тина Коробова.

По информации Валентины Фёдоровны, на
учёте состоят 62 коммуниста, местное отделе�
ние включает в себя 11 первичных партийных
организаций. В гендерном соотношении пре�
обладает сильная половина человечества — их
37, женщин в районной организации — 25. За
отчётный период отделение пополнилось девя�
тью коммунистами.

Большое внимание в докладе было уделено во�
просу деятельности первичек. Недаром за отчёт�
ный период районный комитет три раза прово�
дил их смотр�конкурс. У каждой первички про�
сматривается своя направленность в работе.

Первичное отделение «Енисейское», которое
возглавляет Антонина Гусева, делает акцент на
патриотическом воспитании школьников. Такая
специфика не случайна: Антонина Васильевна
является руководителем историко�краеведчес�
кого музея «Живая память». Также стоит отме�
тить, что именно по её инициативе в Бийском
районе было создано отделение общественной
организации «Дети войны».

Коммунисты первички «Сростинское» (секре�
тарь Михаил Никитин) объединились с произ�
водственниками и создали общественный совет,
который занимается проблемами сельчан.

Первичка «Малоугреневская» делает упор на
организацию культурно�массовых мероприя�
тий, так как секретарь Светлана Зимина явля�
ется заведующей сельским клубом.

Созданное год назад первичное отделение в
селе Усть�Катунь, возглавляемое Людмилой
Плехановой, хотя и молодая организация, но
по своей активности не уступает первичкам,
работающим с момента основания партии. Ак�
тивисты организации регулярно проводят в
учебных заведениях встречи с ветеранами.

Валентина Коробова не обошла вниманием в
своём выступлении и такую важнейшую тему, как
работа по распространению партийной печати.
Коммунисты района активно подписывают и
распространяют газеты: «Голос труда», «Голос

труда+», «Правда». Однако число людей, вовле�
чённых в сферу пропаганды, должно расти быст�
рее, отметила Валентина Фёдоровна. На «Голос
труда» подписаны 23 коммуниста, но подписчи�
ков, безусловно, необходимо увеличить. Тем бо�
лее что партактивистами был отмечен явный про�
гресс главного краевого печатного издания ком�
мунистов — «Голос труда» и его спецвыпусков. Га�
зета стала интереснее, и в первую очередь, по
оценке бийчан, для непартийных читателей.

Бийские коммунисты регулярно проводят
протестные мероприятия, всего за отчётный пе�
риод было организовано 45 акций. Возглавляет
это направление работы Михаил Никитин.

Подробным и насыщенным информацией
был отчёт районной контрольно�ревизионной
комиссии, с которым выступила её председатель
Ольга Захарова. Цифры и факты, приведённые в
докладе, свидетельствуют о том, что районному
отделению удалось добиться достаточно высоко�
го уровня партийной дисциплины.

Заслушав доклады, коммунисты перешли к
детальному обсуждению работы. В своих вы�
ступлениях они отмечали, что за последние го�
ды организация значительно улучшила резуль�
таты по всем показателям и это, в первую оче�
редь, заслуга заместителя первого секретаря
Валентины Коробовой.

В ходе прений выступил депутат Барнауль�
ской городской думы, член крайкома Андрей
Сартаков, который рассказал о тактике и стра�
тегии коммунистов в ходе проведения предсто�
ящей выборной кампании.

Важным этапом конференции стали выступ�
ления руководителей первичных отделений,
которые поделись своим опытом. В прениях
также приняли участие сторонники партии Ва�
лентин Иванцов, который рассказал об исто�
рии создания общественного совета в селе
Сростки, и Николай Балтер.

В завершение прений перед коммунистами
выступил секретарь Алтайского краевого ко�
митета КПРФ Иван Шевченко. Он отметил
высокую активность коммунистов районной
организации.

В ходе организационного пленума первым
секретарём был избран Сергей Шлыков, его
заместителем — Валентина Коробова. Район�
ную КРК вновь возглавила Ольга Захарова.

Анна БУРЫКИНА.
Пресс�служба Алтайского крайкома КПРФ.

Живее всех живых
Т о р ж е с т в е н н о е

возложение цветов к
памятнику вождя ми�
рового пролетариата
прошло в центре Но�
восибирска. О роли
Ленина в истории на�
помнили замести�
тель председателя
Совета депутатов
Новосибирска Ренат
Сулейманов, депутат
Государственной ду�
мы Вера Ганзя, депу�
таты Законодатель�
ного собрания Вяче�
слав Журавлёв, Ро�
ман Яковлев и Анд�
рей Жирнов.

НО В О С И Б И Р С К И Е
КОММУНИСТЫ до�
стойно отметили 146�ю

годовщину со дня рождения
В.И. Ленина: открыт после рес�
таврации памятник вождю в се�
ле Светлое Краснозёрского
района, отремонтирован мону�
мент напротив здания админи�
страции Ленинского района об�
ластного центра. Всего в регио�
не 55 скульптур вождя. Народ
по�прежнему чтит его память.

— В прошлом году мы пра�
здновали 70�летие Великой
Победы, в этом — отметили
55�летие полёта Гагарина. В
следующем году грядёт 100�ле�
тие Великого Октября, — за�
явил Ренат Сулейманов. — Ни
Победы, ни полёта человека в
космос не было бы без дея�
тельности Владимира Ильича
Ленина. Его имя навсегда впи�
сано в мировую историю, весь
ход которой он изменил. Мы
будем защищать ленинское
наследие, будем следовать ле�

нинским идеям. Ленин — не
только наше прошлое, Ленин
— наше будущее. Мы будем
делать всё возможное, чтобы
восстановить Советскую
власть, социализм, Советский
Союз — всё, что связано с
именем Владимира Ильича.

Собравшиеся на возложе�
ние с воодушевлением слуша�
ли выступление депутата Госу�
дарственной думы Веры Ганзя:

— Идеи Ленина и сегодня в
сердцах, душах и мыслях мил�
лионов людей. Он стал осно�
вателем первого в мире социа�
листического государства, где
принципы справедливости и
труда были поставлены во гла�

ву угла. Давайте вспомним ис�
торию нашей страны: государ�
ственная электрификация
осуществилась сразу после
Гражданской войны, Россия
сделала громадный рывок в
своём развитии, шагнула впе�
рёд и превратилась в мощную
индустриальную державу. При
Ленине в каждой деревне по�
явились избы�читальни. Без�
грамотная Россия преврати�
лась в самую читающую стра�
ну в мире. Мы уже нахлеба�
лись капитализма, нам есть с
чем сравнивать.

О том, кем был Ленин для
старшего поколения, расска�
зал депутат Законодательного

собрания, председатель обла�
стного Совета ветеранов вой�
ны и труда Вячеслав Журавлёв:

— В последнее время глум�
ливые люди задают нам во�
просы: «Кто такой Ленин и
что он сделал?» Мы всегда го�
ворим: Ленин открыл новую
эру в мировом развитии. В
этом году мы встречаем 25�ле�
тие распада Советского Союза
очередным кризисом, а 25 лет
после революции 1917 года —
это 1942 год, когда наша стра�
на ликвидировала неграмот�
ность, провела индустриали�
зацию, коллективизацию
сельского хозяйства, получила
возможность собрать силы для

борьбы с гитлеровской Герма�
нией. Вот что сделала Совет�
ская власть, а что сделали вы?
Так что мы прекрасно понима�
ем, кто такой Ленин.

Коллега В. Журавлёва по ра�
боте в областном парламенте,
первый секретарь Ленинского
районного комитета КПРФ,
первый секретарь Новосибир�
ского обкома ЛКСМ Роман
Яковлев убеждён: идеи Лени�
на актуальны для молодёжи:

— Уважаемые товарищи! Се�
годня я хочу выступить от мо�
лодых коммунистов — тех, кто
не были ни октябрятами, ни
пионерами, но прекрасно по�
нимают, что эту страну создавал
Владимир Ильич Ленин. Мы
приложим максимум усилий
для того, чтобы восстановить
Советский Союз, чтобы жизнь
людей становилась лучше.

Депутат Законодательного
собрания, советник мэра Но�
восибирска Андрей Жирнов
отметил международную зна�
чимость празднования 146 го�
довщины со дня рождения
В.И. Ленина:

— Когда мы смотрим, что
происходит сегодня на Украи�
не, когда объявлена борьба с
советским прошлым, с много�
вековой дружбой российского
и украинского народов, опыт
Ленина очень важен. Мы пе�
реживаем кризис капитализ�
ма, Россия, как и 100 лет на�
зад, оказывается «слабым зве�
ном» в мировой капиталисти�
ческой системе. Об этом гово�
рил и писал Ленин.

Мероприятие закончилось
торжественным возложением
цветов к памятнику вождя ми�
рового пролетариата.

Иван СТАГИС.

Символ гражданской позиции

С ЕЛО СВЕТЛОЕ было
основано в 1954 году,
когда молодые люди со

всей страны ехали поднимать
целину. По словам руководи�
теля местного отделения
КПРФ Василия Чернышёва, в
советское время село насчи�
тывало более 1700 жителей,
славилось развитым животно�
водством, овцеводством, а
также растениеводством.

— Но после перестройки
наше село, как и многие дру�
гие, стало постепенно уга�
сать. Люди уезжали целыми
семьями, сейчас здесь оста�

лось немногим больше 500
жителей. От былого масшта�
ба посевных и животновод�
ческих объектов не осталось
и следа, — говорит Василий
Чернышёв, на протяжении
многих лет возглавлявший
местный сельсовет. — Очень
хорошо, что сегодня откры�
вается отреставрированный
памятник Ленину, это наша
история, которую нужно
чтить. Мы благодарны Ново�
сибирскому областному ко�
митету КПРФ за помощь в
восстановлении монумента.

Ренат Сулейманов, откры�

вая митинг, отметил, что во�
площённые в жизнь идеи Вла�
димира Ильича Ленина изме�
нили мир, все высокие дости�
жения нашей страны связаны
с созданным им Советским
Союзом.

— Сегодня значимый день
для Краснозёрского района и
всей Новосибирской области.
Мы восстановили и открыва�
ем памятник Владимиру Иль�
ичу Ленину — основателю
первого в мире социалистиче�
ского государства. В истории
нашей страны есть много па�
мятных и знаменательных дат.
В прошлом году мы отмечали
70�летие Великой Победы,
совсем недавно исполнилось
55 лет со дня первого полёта
человека в космос. Это был
коммунист Юрий Алексеевич
Гагарин. Его полёт был бы не�
возможен без события, 100�лет�
ний юбилей которого мы бу�
дем отмечать в следующем го�
ду, — заявил Ренат Сулейма�
нов. — Я говорю о Великой
Октябрьской социалистичес�

кой революции. Именно Вла�
димир Ильич Ленин был од�
ним из организаторов этой
революции, которая воплоти�
ла в жизнь мечты о социаль�
ной справедливости, равенст�
ве и братстве. Мы должны по�
мнить и чтить нашу историю,
все её страницы.

Депутат Государственной
думы Александр Абалаков в
своём выступлении особое
внимание уделил роли бердс�
кого завода «Вега» в реставра�
ции памятника.

— Мечта о справедливости в
народе жила всегда. Открытие
памятника — большое собы�
тие, это доказывает, что идеи
социальной справедливости
живы и сегодня. Лидер КПРФ
Геннадий Зюганов придаёт
особое значение памятникам
и тем символам, которые отра�
жают суть КПРФ, суть соци�
ального равенства. И мы бу�
дем добиваться этого равенст�
ва. Нужно работать над тем,
чтобы условия жизни на селе
были не хуже, чем в больших

городах. Очень важно, что па�
мятник был отреставрирован
на бердском предприятии «Ве�
га», которое славится своей
историей.

Первый секретарь Красно�
зёрского райкома КПРФ Ин�
на Посухова поблагодарила
собравшихся и особо отметила
роль Александра Абалакова,
принимавшего активное учас�
тие в реставрации памятника.

— Огромное спасибо жите�
лям села. Этот памятник —
символ нашей гражданской
позиции. Всё, что было хоро�
шего в Краснозёрском районе,
было сделано в советское вре�
мя при коммунистах. И мы
приложим все усилия, чтобы
история повторилась и комму�
нисты пришли к власти, —
сказала И. Посухова.

После торжественных речей
памятник был открыт, а в ме�
стном Доме культуры состоял�
ся концерт, посвящённый это�
му знаменательному событию.

Виктор ЛАЛЕНКОВ.

В селе Светлое Краснозёрского района 
22 апреля был торжественно открыт памят�
ник Владимиру Ильичу Ленину, отреставри�
рованный при участии Новосибирского обко�
ма КПРФ. В этом важном для селян меропри�
ятии приняли участие второй секретарь обко�
ма КПРФ Ренат Сулейманов и депутат Госу�
дарственной думы РФ Александр Абалаков,
который привёз несколько коробок книг для
пополнения фонда сельской библиотеки.

Когда цели едины

—Э ТО ДОБРОЕ нача�
ло, — считает пер�
вый секретарь

крайкома партии Пётр Медве�
дев. — С официальными, про�
правительственными профсо�
юзами установить контакты не
удаётся. Они и на первомай�
скую демонстрацию ходят в
колонне с «Единой Россией» и
вместо борьбы за права трудя�
щихся предпочитают «догова�
риваться» с правящим режи�
мом, вымаливая подачки.

Лидер красноярских комму�
нистов отметил, что краевая
организация КПРФ предлагает
профсоюзам сотрудничество
не с позиций «старшего брата»,
а на равных условиях.

— В борьбе за социальную
справедливость наши цели
совпадают, — говорит Пётр
Медведев. — Например, наша

фракция несколько лет ведёт
борьбу за принятие краевого
закона о «детях войны» и на�
тыкается на сопротивление
депутатов�«единороссов». Со�
обща сделаем акции протеста
по этому поводу более массо�
выми и громкими. Будут и
другие точки приложения сил.
Режим предоставит достаточ�
но поводов: постоянный рост
цен, тарифов и другие боляч�
ки капитализма.

Председатель профсоюза
Анна Русакова от имени акти�
ва выразила уверенность, что
сотрудничество с КПРФ мо�
жет стать взаимовыгодным.

Это подтвердилось тут же,
на встрече.

Кто�то из гостей — в совет�
ское время работник санэпи�
демслужбы — сказал, что се�
годня, с упразднением такой

службы, не стало порядка в
торговле.

— Вы попали в точку, — за�
метил Пётр Медведев. — И это
совпадает с нашими планами
возрождения народного кон�
троля, для которого как раз и
нужны такие принципиальные
и неравнодушные люди.

«Свободные профсоюзы
Красноярья» заявили о себе
полтора года назад. Сфера их
деятельности постоянно рас�
ширяется. Активно работает
профсоюзная служба, прово�
дятся семинары по проблемам
ЖКХ. Создана творческая ма�
стерская, где люди с умелыми
руками создают эксклюзив�
ные изделия. Профсоюз по�
могает реализовать их. Для
тех, чей достаток скромен,
лишняя копейка не помешает.

И ещё один важный итог
встречи. На первомайской де�
монстрации «Свободные
профсоюзы» пойдут вместе с
колонной КПРФ.

Александр КОЗЫРЕВ.
г. Красноярск.

В Красноярском краевом отделении КПРФ
прошла встреча руководителей партийного
комитета с активом «Свободных профсоюзов
Красноярья», который объединяет представи�
телей коренных народностей региона.

●● Делегаты партконференции.

Проверка 
на грамотность

Мэр Новосибирска, первый
секретарь Новосибирского об�
ластного комитета КПРФ Ана�
толий Локоть вместе с тысяча�
ми горожан проверил свою
грамотность.

16АПРЕЛЯ по всей стране прошёл «То�
тальный диктант». Акция, родившая�

ся в Новосибирском государственном уни�
верситете, за несколько лет в разы расши�
рила охват и число участников, тексты для
«Тотального диктанта» составляли извест�
ные писатели. Так, в этом году автором
текста стал известный детский писатель
Андрей Усачёв, прочитавший в НГУ отры�
вок из неопубликованной работы о древ�
них цивилизациях.

По оценкам организаторов, к акции
должны были присоединиться порядка 150
тысяч человек. В Новосибирске одним из её
участников стал мэр города Анатолий Ло�
коть, который в прошлом году уже пробо�
вал свои силы в «Тотальном диктанте».
Текст градоначальник писал в малом зале
мэрии, вместе с ним проверял свою грамот�
ность член фракции КПРФ в Совете депу�
татов Новосибирска Сергей Сухоруков.

— Я люблю русский язык и очень уважи�
тельно к нему отношусь. Участием в дик�
танте хочу показать своё отношение к рус�
ской словесности, замечательной русской
литературе, выдающейся советской лите�
ратуре и к русскому языку. Себя не отношу
к тем, кто пишет абсолютно грамотно, но
буду сейчас стараться. И для меня это осо�
бый тест, я контролирую, насколько пра�
вильно пишу, не теряется ли русский язык,
а это, к сожалению, происходит. Мы дове�
ряем знание языка компьютеру, личное
знание русского языка снижается, и по�
добная акция призвана к тому, чтобы оно
оставалось. Язык — то, что нас всех объ�
единяет, делает единым народом и единой
нацией, — отметил Анатолий Локоть.

Иван СТАГИС.

Родной язык

Пример для всей
страны

Состоявшийся в Москве Все�
российский съезд руководителей
ТОСов признал лучшим новоси�
бирский ТОС «Кирово» в Совет�
ском районе, возглавляемый ком�
мунистом Ириной Фомичёвой.

СОЗДАННЫЙ 15 лет назад по
инициативе общественных акти�

вистов Советского района ТОС «Ки�
рово» во многом стал одним из при�
меров для подражания. А теперь, как
выяснилось на съезде, примером и
для всей страны. Узнать о том, что
удалось сделать общественным акти�
вистам при взаимодействии с пред�
ставителями исполнительной власти
и депутатского корпуса, делегаты
съезда, помимо собственно обмена
опытом, смогли и из специально под�
готовленного к юбилею «Кирово»
альбома, в котором члены ТОСа от�
разили наиболее важные этапы своей
деятельности, самые значимые меро�
приятия.

— То, что удалось, сделано сообще�
ством, способным решать определён�
ные задачи, — делится секретом успе�
ха Ирина Фомичёва. — Устанавливаем
приоритеты в решении вопросов и до�
говариваемся со всеми ветвями влас�
ти, имеющимися на нашей террито�
рии. У нас, как у всех, существуют
проблемы с газификацией, светом,
землёй, дорогами. Причём вопросы
принадлежности земли в частном сек�
торе были наиболее важными.

Рассказывая о достижениях, руко�
водитель ТОСа не может не отметить
работу своих подопечных, активис�
тов�общественников Ларисы Ефи�
мовой, Николая Шевчука, в своё вре�
мя стоявшего у истоков организации,
и многих других, неравнодушных но�
восибирцев. Сейчас они строят боль�

шие планы по дальнейшему разви�
тию посёлка Кирово.

— Мы составили комплексный
план развития нашей территории, —
рассказывает Ирина Фомичёва. —
Теперь он используется всем горо�
дом. Договариваемся с населением, с
исполняющими организациями по
вопросам жизнеобеспечения, с депу�
татами и администрацией о том, что
есть перечень проблем, которые бы
надо решить в этом году. Админист�
рация вкладывает что�то своё, депу�
таты — своё, жители — своё, в том
числе собственный труд. Если рань�
ше мы планировали работу на год, то
сейчас на три года. Это позволяет га�
рантированно добиваться успеха.

Евгения ГЛУШАКОВА.

Село Филошенка
подаёт SOS!
Каждую весну и осень жители

села Филошенка Венгеровского
района Новосибирской области
оказываются отрезанными от
внешнего мира. Сюда не могут
пробраться ни медики, ни поч�
товая служба.

ГЛАВА Филошенского сельсовета
коммунист Алик Абтрахимов рас�

сказал, что все обращения к район�
ной власти по поводу строительства
дорог так и не дали результата.

В селе проживают около 140 чело�
век, в основном пенсионеры. В пери�
од распутицы проехать в Филошенку
совершенно невозможно.

Положение усугубляет то, что бли�
жайший врач находится за 35 километ�
ров от села, поэтому из�за отсутствия
дорог жители не могут получить меди�
цинскую помощь. Уже около двух не�
дель сюда не может добраться почта.

— На сессии районного Совета,

когда принимали программу строи�
тельства дорог до муниципальных
образований на 2016—2018 годы,
про Филошенку ничего не было ска�
зано, — говорит Алик Абтрахимов.
— Я задал вопрос, на что мне отве�
тили: якобы наше село входит в дру�
гую программу. Точного ответа, ког�
да и будет ли вообще строительство
дороги, я так и не получил.

Алина ПОЛЬНИКОВА.

Сокращены
на треть

За последние месяцы сокраще�
но порядка трети работников
Новосибирского электровозоре�
монтного завода. Причина —
отсутствие государственного
заказа предприятию и, как след�
ствие, средств на выплату зар�
платы коллективу.

ПО ИНФОРМАЦИИ, предостав�
ленной редакции секретарём

Первомайского райкома КПРФ
Александром Гончаровым, на пред�
приятии сложилась непростая ситуа�
ция: до недавнего времени завод вы�
нужден был перейти на трёхдневную
рабочую неделю, после чего уже зи�
мой этого года начались сокращения.
В настоящее время расчёт получили
порядка трети от общего числа со�
трудников, примерно 60—70 человек.

Как, в свою очередь, рассказал
один из работников предприятия,
коллектив уже обращался в органы
как региональной, так и федераль�
ной власти. Однако пока видимых
результатов эти обращения не при�
несли.

Получить комментарий от руко�
водства завода в настоящее время не
удалось.

Евгения ГЛУШАКОВА.


